

## Activités académiques / Academic activities

### Conférences

Au mois de mai 2000, Dr Jean Philippoussis membre du conseil d'administration du KEEK a participé et a donné une conférence au séminaire sur les problèmes écologiques et technologiques organisé par le département de philosophie de l'Université d'Athènes.

### Rencontre sur l'éducation hellénique de la diaspora

Le directeur du KEEK, Dr Stephanos Constantinides a participé à la rencontre annuelle dans le cadre du programme **Paideia Omogenon** (6-7 juillet 2000) à l'Université de Crète - Rethymnon. La rencontre a été organisé par le Centre d'études migratoires et inter-culturelles EDIAMME et on a discuté du progrès du programme **Paideia Omogenon** dans les différents pays où il s'applique.

### Conference

In May 2000, Dr Yannis Philippoussis member of the Board of Directors of KEEK participated and delivered a lecture in a seminar on the Ecological and Technological problems organized by the Philosophy Department of the University of Athens.

### Meeting on Hellenic Education of Greeks Abroad

The director of KEEK Dr Stephanos Constantinides participated in the meeting of the Program **Paideia Omogenon** organized in Rethymnon (Crete) by the Centre for Migratory and Inter-Cultural Studies-EDIAMME of the Department of Education of the University of Crete (July 6-7, 2000). The purpose of this meeting was to discuss the progress of the program in the different countries in which it applies.